

「ワンポイント！介護講習会」開催

寒さ厳しい日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、令和6年12月14日(土)に当施設において「ワンポイント！介護講習会」を開催致しました。当日は合計14名の方にご参加いただきました。



○「ワンポイント！介護講習会」の始まりです



○「介護する方の気分転換術」について



※ 6秒間我慢のアンガーマネジメント等について講演させていただきました。

※ 老健きしの通所や短期入所も上手にご活用下さい。

○ポッチャ体験会

「老健きし」といえば「ポッチャ」です。

年齢、性別、障がいの有無に関わらず全ての人を楽しめるスポーツです。

最近ではテレビ等のマスメディアでも見かけることが多くなってきたように思います。

車いすの方もこのようにプレーを楽しむことができます。



参加者多数のため臨時のコートをご用意いたしました。



当日は非常に寒い中、お越しくございました皆様、本当にありがとうございました。

また、この記事をご覧の皆様、次回のご参加をスタッフ一同心よりお待ちしております。

これからも私共は地域の皆様に信頼され満足していただける施設を目指して参ります。